

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. KESIMPULAN**

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa komunikasi dan media merupakan elemen penting yang tidak dapat terpisahkan dalam aktivitas media relations. Sebagai pengelola informasi, Bidhumas Polda DIY menerapkan teori media relations berdasarkan konsep dari Soleh Sumirat dan Elvinaro yang meliputi *by serving the media, by establishing a reputations for reability, by supplying good copy, by cooperations in providing material, by providing verification facilities, dan by building personal relationship with the media* dalam setiap aktivitas media relations.

Strategi tersebut menjadi tuntutan bahwa Bidhumas Polda DIY sebagai public information perlu untuk siap sedia dalam memberikan informasi dalam bentuk apa saja seperti tempat, ruangan, pencahayaan, dokumentasi, tersangka dan barang bukti. Hal tersebut menjadi landasan kelancaran dalam peliputan dan publikasian oleh pihak media sehingga berita tersebut dapat diterima oleh masyarakat secara luas.

Dalam ‘Analisis Implementasi Media Relations Polda Diy Untuk Mengembalikan Citra Kota Yogyakarta Dari Fenomena Klitih Tahun 2022’ melalui strategi tersebut, Bidhumas Polda DIY telah memberikan himbauan untuk tidak lagi menggunakan kata ‘klitih’ dalam pemberitaan. Hal tersebut tidak hanya berlaku pada media saja namun juga berlaku pada masyarakat. Selain itu Bidhumas Polda DIY juga mengampanyekan slogan ‘Ibu Memanggil’ yang memiliki arti untuk senantiasa mencari dan menegur anak apabila belum berada di rumah pada saat diatas jam 10 malam.

## 5.2. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah berjalan, peneliti memberikan saran kepada pihak Bidhumas Polda DIY sebagai sarana hubungan masyarakat yaitu sebagai berikut:

- a. Mempertahankan strategi melalui teori media relations Bidhumas Polda DIY dalam mempertahankan hubungan dengan para awak media untuk menciptakan hubungan yang harmonis dan dapat selalu dipercaya sebagai sumber informasi.
- b. Melalui media relations Bidhumas Polda DIY berupaya mengurangi pemberitaan negatif dengan cara mengkampanyekan 'Ibu Memanggil' agar menjadi pengingat anak-anak remaja untuk tidak terjerumus dalam kelompok tertentu.
- c. Mempertahankan citra positif yang telah susah payah dibentuk oleh Bidhumas Polda DIY melalui media agar senantiasa Polda DIY dan Kota Yogyakarta memiliki pandangan yang positif dan membuat masyarakat menjadi aman, nyaman dan tentram.